
 

Les  suffixes 
 

5 Le suffixe est un élément placé après le radical pour former un mot dérivé. 

→ conclu    /    sion 

         radical             suffixe 

 

5 On trouve de nombreux suffixes : 

 -ette, -eau, -on forment des noms (diminutif) : une fillette – un renardeau – un 

ourson 

 -ie, -tion, -ment, -eur, -ure forment des noms (action) : une saisie – une isolation- 

un peuplement – un chasseur – une peinture 

 -er, -ir, -eler, -eter forment des verbes : cuisiner – saisir – morceler – voleter  

 -able, -ain, -eux, -ard forment des adjectifs : aimable – certain – peureux – 

débrouillard  

 -ment forme aussi des mots invariables : générale → généralement 

 

5 Un mot peut avoir un préfixe et un suffixe. 

 → re    /    connaiss    /    able 

                           préfixe          radical             suffixe 

 

 

 

 


